

"El régimen de Pinochet" de Carlos Huneeus

El abogado y cientista político, académico de la Universidad Católica y ex embajador en Alemania, Carlos Huneeus, acaba de publicar el resultado de una investigación que se remonta a fines de los años 70 en un esfuerzo por comprender qué fue lo que constituyó la singularidad del régimen que gobernó Chile sin contrapeso durante 17 años.

Se trata de un texto de 670 páginas, que nació con el objetivo de explicar (y explicarse) parte de la dualidad del Estado chileno entre coerción y libertad económica durante el período 1973-1990.

Huneeus sostiene que uno de los motivos que permitió que el régimen, encabezado por Augusto Pinochet, durara tanto tiempo y fuera un gobierno tan efectivo, es porque tuvo apoyo civil organizado y el equivalente funcional a un partido político que fue el gremialismo. No tuvo explícitamente un partido, pero en la práctica ese era un partido de gobierno. Y a los Chicago boys en la parte económica.

El régimen de Pinochet" de Carlos Huneeus. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

El régimen de Pinochet" de Carlos Huneeus. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile